

EINLADUNG ZUM LESEN



Liebe Leserin, lieber Leser,

ich sehe was, was du nicht siehst ... und lade Sie von Herzen zur Betrachtung und natürlich zur Lektüre unserer Sommerausgabe 2023 der Bunten Feder ein.

In Asien sagt man, es gibt Dinge, die ich nicht sehe, die du nicht siehst und solche, die wir beide nicht sehen. Eine alte Geschichte erzählt von vier blinden Menschen, die unbedingt wissen wollten, was ein Elefant ist. Eines Tages kam tatsächlich ein echter Elefant in ihre Stadt und jeder der Vier versuchte, ihn zu ergreifen. Der erste Blinde umfasste ein Bein und kam zur Erkenntnis, dass ein Elefant wie eine dicke Säule sei. Der Zweite, der die Stoßzähne abtastete, befand, ein Elefant sei wie ein Speer. Der Dritte, der das Tier von der Seite befühlt hatte, nahm den Elefanten wie eine mächtige Wand wahr. Der Vierte ertastete den Schwanz und erklärte, ein Elefant sei wie ein Strick.

Die Blinden begannen zu streiten, denn jeder beharrte auf seiner Wahrnehmung und der daraus resultierenden Erkenntnis den Elefant betreffend. Ein vorbeikommender Sehender mischte sich ein. Er stellte fest, dass jeder der Vier gleichzeitig recht und wiederum doch nicht recht hatte, denn ein Elefant vereint alle vier Wahrnehmungen. Jeder der vier Blinden hatte jedoch nur einen Teil des Elefanten erschlossen und sich zu schnell eine feste Meinung gebildet. Und die Erkenntnis:

Obwohl wir alle das Gleiche betrachten, sieht jeder etwas anderes.

Wir möchten Ihnen auf den nächsten 76 Seiten die aus unserer Sicht schönsten Momente des vergangenen halben Jahres auf dem Waldorf-Campus zeigen:

Lesen Sie beispielsweise auf Seite 6 von der Sprache als Brücke vom Ich zum Du in der Kinderkrippe. Auf Seite 11 erfahren Sie, wie Thor in Jotunheim durch eine List den Hammer zurückgewann und was die Klasse 4 damit zu tun hat. Auf die Spur der Kernspaltung begab sich die Klasse 10. Davon lesen Sie auf Seite 21. Vom erkenntnisreichen Weg zur Waldorfpädagogik wird auf Seite 23 erzählt. Gruselig und verhext wird es auf Seite 31 auf Klassenfahrt mit Klasse 9. Impressionen unserer Theater- und Eurythmievorstellungen finden Sie ab Seite 41.

Vielleicht waren Sie beim ein oder anderen Event sogar selbst dabei oder haben davon gehört und bekommen mit dieser Bunten Feder nun noch weitere Teilansichten dazu, sodass Ihr Bild vom großen Ganzen des Campus-Lebens noch facettenreicher und farbenfroher werden kann. Lassen Sie sich begeistern von den vielen kleinen und großen Momenten in Kinderkrippe, Kindergarten und Schule.

Mit ganz viel Sonne im Herzen und immer neuen und flexiblen Perspektiven wünsche ich Ihnen einen wundervollen Sommer.

Stefanie Wizemann-Strauch
[Referentin für Öffentlichkeitsarbeit]

